



こころの中をみつめよう 博愛を広げるために
Reach Within to Embrace Humanity

.....国際ロータリー第2660地区 ■吹田江坂ロータリークラブ.....

SUITA ESAKA ROTARY CLUB

CLUB WEEKLY BULLETIN

創立年月日 / 1990.2.27
事務所 / 〒564-0063 吹田市江坂町1丁目23番101号(大同生命江坂ビル12F)
TEL06(6821)0222 FAX06(6821)0206 E-mail:esaka-rc@lake.ocn.ne.jp

OSAKA
JAPAN

例会場 / 新大阪江坂 東急イン・3F 〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 TEL06(6338)0109 例会日 / 毎週火曜日 12:30~13:30
会長:庄瀬 寛 幹事:橋本 豊 会報委員長:北山陽一

2011年8月9日 第1008回例会(第1007号)

本日の例会

今週の歌 「君が代・われら日本のロータリアン」

卓話 「1年を振り返って」

水谷 善博 直前会長

延秀恵 直前幹事

次回例会のお知らせ(8月23日)

卓話 「巨額現金奪取と

犯罪の美学について」

元警察庁官房長 菅沼清高様

(西村会員紹介)

本日の会長の時間

「修験道の話」 庄瀬会長

私は真言密教修験道の行者です。修験道は日本古来の自然崇拜の山岳信仰で、後に神道と仏教が習合した日本独自の民族宗教です。

「山の行は自然に入り神仏分け隔てなく拝み、自然と一体化、自分を超えたものの存在を知り、山に伏し野に伏して、理屈ではなく自分の体で体得する行」です。

奈良県天川村の「大峯山」は今や世界遺産になり、7世紀に修験道の開祖である役行者が開いた行場です。標高が約1,800mの中心の山が「山上ヶ岳」で、一般的に「大峯山」と呼び、山上には大峯山寺が建っています。山の領域は昔から修験道の行場として知られ、「山伏」が金剛杖をつき、ほら貝を吹いて真言を唱えながら険しい山で修行をします。世俗のアカを洗い落とし「自然・仏」に近づこうとすることで、信者たちは各地から「講」単位で参加して、成人前の男たちは、山伏姿の先達に連れられて登り

出席報告

成松 委員長

【7月26日】

在籍会員 40名 (内出席規定適用免除者 9名)
出席会員 33名 (内出席規定適用免除者 6名)
ホームクラブ出席率 89.19%

7月5日のMUを含む出席率 94.59%

「西ののぞきの行場」から縄で吊るされて、先達に「親孝行するか」「女遊びしないか」などと怒鳴られ、「はい」と答えます。大人の男になるための一種の通過儀礼です。

都会の生活は物質文明が極端に進み、体を使わない「無痛文明」が進み、その結果として人は「家畜化」されます。すなわち緑地公園の犬と同じです。心と体のバランスがそこなわれているのです。学者の研究で21世紀に栄える宗教とは、1.自然と関わる、2.実践的、3.心と体に関わる、4.排他的でない、5.体を動かす、です。いみじくも「修験道」は全条件を満たしているのです。

前回(7月26日)例会記録

来客

田 晴通君(伊丹有明)

関西大学RAC例会出席担当

8月22日(月)

Bグループ 西本、八橋、今村、杉本
赤尾各会員

会場:中央体育館 図書資料室

時間:19:00~20:00

ロータリー、人類のために活動します (Rotary, Humanity in Motion)

言行はこれに照らしてから

四つのテスト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

幹事報告

橋 本 幹 事

第1回クラブ職業奉仕委員長会議の案内

日時：8月20日(土) 13:30～16:30

場所：薬業年金会館 301号室

木元委員長よろしくお願ひします。

本日、吉野通洋新会員の入会式を行います。

新会員紹介

吉 野 通 洋 君

生年月日：昭和45年9月12日

勤務先：(株)第一広房 取締役専務

職業分類：ディスプレイ業



入会のご挨拶

この度入会させていただく事になりました吉野通洋と申します。ご承認いただいたことに深く感謝と御礼を申し上げます。また、ご推薦いただきました長島寛さん、木元良三さん、八橋志夫さんは、私の父親である自社の創業者(現会長)が長年大変お世話になってきました大先輩であり、この度入会できました事に大変感謝しております。若輩者ではありますが、諸先輩の皆様方と活動を通じ、人生の勉強をさせていただきたいと思っておりますのでどうぞ宜しくお願ひ致します。

ニコニコ箱

田 晴通様(伊丹有明RC) おじゃまします。

新 井 会 員 結婚記念日のお花有り難う。

今 村 会 員 連続欠席のお詫び。

橋 本 会 員 新会員吉野さんをお迎えして。

木 元 会 員 吉野さん入会おめでとう。

成 松 会 員 入会して丸3年、色々有難うございます。今後もよろしくお願ひ申し上げます。

庄 瀬 会 員 吉野新会員のご活躍に期待します。飛 田 会 員 本日早退のお詫び。

八 橋 会 員 吉野さん、待ってましたヨ！よろしくね。

本日分 52,000円 累 計 245,000円

広報委員会

田 中 弘 委員長

7月18日(月) テレビ大阪で放映された「感染症ポリオ 残り1%の闘い」を見逃された方はDVDを事務局に置いておきますので、是非ご覧になって下さい。

第2660地区は「産経関西」と提携しており(WE B + 新聞) HPで産経関西を見ると、各クラブの活動が掲載されています。

少年少女ニコニコキャンプ実行委員会

西 本 健 二 副実行委員長

7月30日午前4時、1年近く準備を進めてきた少年少女ニコニコキャンプのいよいよ朝を迎え、興奮のせいか自然と目が覚めました。われわれスタッフは10時の集合となっておりましたが、家で時間待ちをしていても落ち着かないで早々に関西大学へ向かいました。9時過ぎに開講式会場のKUシンフォニーホールに到着すると、すでに関西大学RACの阪口君が先に着いていました。すぐに今回お世話になったチームライラの山本君も到着し、メンバーの来るのを待ちました。キャンプ自体はこれから始まるのですが、今日のこの日を迎えた事でほぼ役目を果たせたというのが正直な私の胸の内でした。あとは私がいつも感じる吹田江坂RCのアットホームな雰囲気とチームワークの良さをもって、諸事うまくやっていただける事を信じており、なぜか非常に清々しい気分の朝でした。

8月1日午後5時、最後に残った2人の児童の保護者も来られ、舞洲解散組も含めこれで全員無事に保護者の許へお返しすることが出来ました。夕暮れというには少し早い時間でしたが、西に傾く太陽の光と涼しい風が疲れ果てた体に心地よく、豊津の駅前で田中(弘)会員、原会員と飲んだビールの味は忘れられません。

8月2日午後4時、仕事に一区切りつけこの原稿を書いてあります。8月9日用の週報でニコニコキャンプの報告をせよとのことで、締切は明日の午前中だそうです。報告と申しましても昨日解散したばかりで資料も皆が分担して持ち帰っておりますし、現場でもプログラムの進行、食事の準備等会員の方がそれぞれ役割を分担して行いましたので、私も知らない部分が多くあり報告など出来る状況ではありません。近いうちにそれぞれの部分を集約しご報告いたしますが現時点で一つだけ報告いたします。今年のニコニコキャンプは我々のチームワークをもって大成功にて終了いたしました。